

# Últimas

## EL COSTO ESTARÁ ENTRE BS 323 Y BS 400

# BoA habilita vuelos solidarios entre La Paz y Cochabamba debido al bloqueo de rutas

El presidente Luis Arce Catacora dijo que el compromiso es trabajar para brindar tranquilidad y apoyo al pueblo boliviano en "estos momentos".

// FOTO: RESS



Aviones de BoA en Cochabamba.

### • Ahora El Pueblo

**Por instrucción del presidente Luis Arce, la estatal Boliviana de Aviación (BoA) habilitó vuelos solidarios en la ruta La Paz-Cochabamba, de ida y vuelta, para los pasajeros que tienen la urgencia de viajar entre ambas ciudades y están impedidos de hacerlo por los bloqueos de los seguidores de Evo Morales.**

Los vuelos se iniciaron ayer y para hoy se prevén salidas a horas 11.55, 13.30, 15.00 y las 16.30. El costo estará entre Bs 323 a Bs 400 y los boletos se venderán en la terminal aérea de la ciudad de El Alto.

### VUELOS SOLIDARIOS

"Frente a los bloqueos impulsados por grupos radicales, hemos instruido a nuestra

aerolínea estatal BoA habilitar vuelos solidarios que benefician a la población afectada por la intransigencia de los bloqueadores en la ruta La Paz-Cochabamba", explicó Arce en un post en sus cuentas en redes sociales.

Los vuelos se mantendrán mientras persistan los bloqueos, para que los ciudadanos puedan desplazarse con seguridad.

"Nuestro compromiso es trabajar incansablemente para brindar tranquilidad y apoyo al pueblo boliviano en estos momentos. Estamos aquí para escuchar y atender las necesidades de nuestra gente, garantizando que cada acción tomada esté orientada hacia el bienestar de todas y todos", remarcó.



Luis Arce Catacora

El ministro de Obras Públicas, Édgar Montaña, informó que inicialmente se habilitan los vuelos solidarios entre Cochabamba y La Paz, debido a los bloqueos de evistas que, principalmente, están instalados en las carreteras del departamento de Cochabamba. "En Confital-Bombo se suscita la mayor cantidad de bloqueos", reportó.

Los seguidores de Morales instalaron más de 20 puntos de bloqueo en carreteras, particularmente en el departamento de Cochabamba, exigiendo la inscripción del exmandatario como candidato a la presidencia para las elecciones generales del 17 de agosto.

En febrero, Morales anunció su candidatura presidencial para las elecciones de agosto, pese a que la justicia le impide postularse por existir fallos del Tribunal Constitucional Plurinacional que limitan la reelección en el país, además de estar constitucionalmente imposibilitado.

El martes, Arce se manifestó, por redes sociales, sobre los bloqueos. Acusó a Morales de mentir y aseguró que el Gobierno nacional garantizará las elecciones.

El martes, Arce se manifestó, por redes sociales, sobre los bloqueos. Acusó a Morales de mentir y aseguró que el Gobierno nacional garantizará las elecciones.

## DE CARA A LAS ELECCIONES GENERALES

# El TED Oruro aprueba la rehabilitación de 267 ciudadanos al padrón electoral

### • Ahora El Pueblo

**El Tribunal Electoral Departamental (TED) de Oruro aprobó la rehabilitación de 267 ciudadanos al padrón electoral biométrico, luego de que presentaron su solicitud para participar en las elecciones generales del 17 de agosto.**

El presidente del TED Oruro, Limber Arroyo, informó que la decisión se tomó luego de la evaluación de las solicitudes presentadas desde el 19 de

mayo por 264 personas inhabilitadas debido a no haber votado en dos procesos consecutivos y no haber cumplido con su función de jurados electorales.

El proceso se enmarca en la actividad 23 del calendario electoral, correspondiente a la rehabilitación extraordinaria de ciudadanos inhabilitados, cuyo plazo culmina el martes 17 de junio, cita un reporte de Fuente Directa.

Con el fin de facilitar este trámite, el TED Oruro habilitó el 2 de junio un punto de información y apoyo para orientar a la población en el uso de la plataforma digital Yo Participo.

"Conocemos que la situación económica obliga a muchas personas a reducir sus gastos, y este punto permitirá a la ciudadanía inhabilitada acceder al trámite sin dificultades", explicó Arroyo.

El punto de información funciona en instalaciones del TED Oruro, y la ciudadanía podrá acudir al mismo para conocer si cumple o no las condiciones para ser rehabilitada.

El Tribunal Supremo Electoral (TSE) convocó para el domingo 17 de agosto las elecciones generales para el cambio del Ejecutivo y Legislativo.



Un ciudadano recibe ayuda sobre datos electorales.

// FOTO: TDE-ORURO